第1回オープンスクール歓迎の言葉

皆さんこんにちは!土浦日本大学中等教育学校のオープンスクールへようこそ!

皆さんの中には昨年度、オープンスクールに参加したことがある方や今回が初めての参加になる方もいると思います。小学校とは遥かに違う環境で誰かに話しかけることが恥ずかしいと思っている方も多いと思います。特に初めての参加になる方々へ、安心してください!本校は中学 1 年生から高校 3 年生まで同じ校舎で学校生活を共にしています。その学校生活の中でスポーツデーやオープンハウス、部活動や課外授業などで学年関係なく 1 つの目標に向かって切磋琢磨している場面が多いです。学年間で様々な関わりがあることは本校の特徴の1つです。

本日は各授業のティーチャーアシスタントとして約 100 名の本校生徒が皆さんの授業のお手伝いをします。分からないことや質問したい事などがあれば気軽に話しかけてみてください。生徒も緊張しながら返答してくれるはずです。

突然ですが、皆さんは毎日を楽しく過ごしていますか?私自身、今は非常に充実した学校 生活を送っています。日々の授業はもちろん、生徒会活動や部活動、ゼミ活動など、毎日の 予定を決め、将来に繋がることや自分がやりたくて選んだことばかりしています。

皆さんに私から 1 つアドバイスがあります。1 日 1 日を大切にしましょう!毎日を大切に生活していたら新たな出会いや発見があり、それが将来に繋がっていくと思います。とにかく毎日を楽しく過ごしてみてください! 最後に今回のオープンスクールが皆さんの将来を選ぶきっかけの 1 ページになれば良いと願っています。楽しんで授業を体験してきてください。

生徒代表 5年 A 組 大網 瑠生